



Animals

French Sentence List

**Master a language
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



<input checked="" type="checkbox"/>	English	French
<input type="checkbox"/>	If you make the animal angry, walk slowly backwards and avoid making eye contact.	Si vous mettez l'animal en colère, marchez lentement vers l'arrière et évitez d'établir un contact visuel.
<input type="checkbox"/>	The classroom had an alphabet wall that showed an animal for each letter.	La salle de classe avait un mur alphabétique qui montrait un animal pour chaque lettre.
<input type="checkbox"/>	The zoo is home to elephants, giraffes, zebra, and various species of antelope and monkey.	Le zoo abrite des éléphants, des girafes, des zèbres et diverses espèces d'antilopes et de singes.
<input type="checkbox"/>	Most vets and cat experts agree that indoor cats live longer, healthier lives.	La plupart des vétérinaires et des experts en chats s'accordent à dire que les chats d'intérieur vivent plus longtemps et en meilleure santé.
<input type="checkbox"/>	Recently, my friend showed me a great place to walk the dog in the park.	Récemment, mon ami m'a montré un endroit idéal pour promener le chien dans le parc.
<input type="checkbox"/>	The elephant is the largest vegetarian of all, with a sophisticated social life, affectionately caring for its own.	L'éléphant est le plus grand végétarien de tous, avec une vie sociale sophistiquée, prenant soin affectueusement de la sienne.
<input type="checkbox"/>	The man left home at two in the morning and rode his horse in the valley.	L'homme a quitté la maison à deux heures du matin et a monté son cheval dans la vallée.
<input type="checkbox"/>	His works feature a variety of cats like the snow leopard, jaguar, tiger and lion in various settings.	Ses œuvres mettent en vedette une variété de chats comme le léopard des neiges, le jaguar, le tigre et le lion dans divers contextes.

<input checked="" type="checkbox"/>	English	French
<input type="checkbox"/>	He scanned the picture of a monkey from an antique biology sketchbook.	Il a scanné l'image d'un singe à partir d'un carnet de croquis de biologie antique.
<input type="checkbox"/>	The rabbit just hopped over the next row of lettuces and turned to look at the boy.	Le lapin a juste sauté sur la rangée suivante de laitues et s'est retourné pour regarder le garçon.